



Flash de mercado. Marzo 2025: Donald Trump continúa impactando a los mercados internacionales

Noticias actualizadas a las 8:32 a.m. del 14 de marzo de 2025, hora de El Salvador

Un rebote entre las acciones de EE.UU. redujo las preocupaciones entre los inversionistas de la renta variable. Aun así, las consecuencias de las maniobras políticas de Donald Trump continuaban impactando a los mercados internacionales. Los rendimientos de los bonos alemanes subieron nuevamente después que los líderes gubernamentales acordaron un paquete masivo de gastos de defensa. Mientras tanto, el activo refugio por excelencia, el oro – superó los \$3,000 por primera vez. Las acciones se recuperaron después de una ola de ventas que impulsó el S&P 500 cayera un 10% desde su máximo histórico, de cerrar así, el índice acumularía cuatro semanas consecutivas de caídas, la mayor racha no vista desde agosto.

En datos económicos, el sentimiento del consumidor medido por la encuesta de la Universidad de Michigan cayó a un mínimo de dos años ubicándose en los 57.9 puntos (est. 63.0, previo 64.7%). Lo que llamó la atención de los inversionistas fue que las expectativas inflacionarias de los consumidores a largo plazo subieron a su nivel más alto no visto desde 1993 siendo de 3.9% (est. 3.4%, previo 3.5%). Tras estos desarrollos, el índice S&P 500 subía alrededor de 1.0%, mientras que el rendimiento del Tesoro a 10 años se cotizaba por encima del 4.32%.

En El Salvador, el 2029 está rindiendo 7.8% a un precio de 102.75%.